

13/03/2025 \$765.882 Vpe pág:

Tirada: \$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia

16.000 8.000 8.000 53,28%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 5

Ufro da la bienvenida a más de 2.200 estudiantes de la generación 2025

CON UNA SEMANA DE INSERCIÓN UNIVERSITARIA. Jóvenes provenientes de distintas comunas del país participaron de las actividades.

on entusiasmo y energía, cerca de dos mil ióvenes provenientes de distintas comunas del país, dieron inicio a su vida universitaria en la Universidad de La Frontera (Ufro). La jornada inaugural de la Semana de Inserción se desarrolló en el Gimnasio Olímpico de la institución, donde las y los nuevos estudiantes fueron recibidos por autoridades académicas, entre ellas el rector (s) Dr. Juan Manuel Fierro, vicerrectores, directoras y directores de carrera.

El evento marcó el comienzo de una nueva etapa para la Generación 2025, quienes participaron en diversas actividades diseñadas para facilitar su integración a la vida universitaria. La jornada estuvo marcada por competencias entre facultades, organizadas en alianzas, fomentando así el compañerismo y la identidad institucio-

NUEVA ETAPA

Durante la bienvenida, el rector (S) de la Universidad de La Frontera, Dr. Juan Manuel Fierro, se dirigió a las y los estudiantes de primer año, enfatizando que "esta es una nueva y desafiante etapa para quienes ingresan a la educación superior, por ello, estamos felices de recibir y acompañar a los más de 2.200 estudiantes que han decidido iniciar su proceso formativo académico en una universidad estatal, acreditada, de excelencia y que hoy celebra 44 años de travectoria".

Asimismo, les invitó a vivir la universidad estos próximos años como parte de la forma-

"Estamos felices de recibir y acompañar a los más de 2.200 estudiantes que han decidido iniciar su proceso formativo académico en una universidad estatal, acreditada, de excelencia y que hoy celebra 44 años de trayecto-

> Juan Manuel Fierro rector (s) Ufro

ción profesional y también humana.

La Semana de Inserción Universitaria se enmarca en el exitoso proceso de Admisión 2025, el cual completó la totalidad de sus vacantes, dando la bienvenida a más de 2.200 nuevos estudiantes de primer año, siendo el 60% seleccionados en primera preferencia y la tercera universidad estatal nacional con mejor puntaje promedio PAES.

TESTIMONIOS

"Me pareció muy entretenida y divertida la actividad de alianzas. Lo que más me gusta de la Ufro es que fomentan bastante el deporte y vo practico Judo, además tienen bastantes pasantías y oportunidades para viajar al extranjero y eso es algo que no todas las universidades tienen", indicó Maranyeliz Riquelme Ramírez (Derecho).

"Llevo 7 años en el programa Proenta Ufro y me ha gus tado mucho la universidad porque los profesores me han parecido gentiles, amables y he conocido a mucha gente que ha entrado a estudiar aquí", sostuvo Ignacio Cofré Levín (Medicina).

"Sé que es una universi-



CON ESTA JORNADA, LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA REAFIRMA SU COMPROMISO CON LA FORMACIÓN INTE-GRAL DE SUS ESTUDIANTES.



ALTA CONVOCATORIA TUVO LA SEMANA DE INSERCIÓN UNIVERSITARIA

dad de excelencia y por eso me interesaba estudiar aquí. Las actividades de bienvenida me parecieron interesantes, muy entretenido y buen ambiente, me hicieron sentir parte de la universidad", dijo Francisca Briceño Poblete (Plan Común Ingeniería Civil).

"Elegí la Ufro porque es

años de trayectoria cumple la casa de estudios superiores de La Araucanía.

una buena universidad y tiene mucha variedad de actividades y talleres. Lo que más me gustó de la jornada fueron los bailes, estuvo chistoso y superó todas mis expectativas", finalizó Joaquín Barrientos Cárcamo (Medicina Veterinaria).